

États-Unis : plus de 500 enfants d'immigrants sans papiers sont toujours séparés de leurs parents



Washington, 10 août (RHC)- Plus de 500 enfants immigrants sans papiers sont toujours séparés de leurs parents, deux semaines après l'expiration de la date limite pour la réunification familiale, fixée par un juge fédéral.

La Maison-Blanche a reconnu hier qu'il s'agit de 559 enfants au total dont les âges oscillent entre 5 et 17 ans qui sont toujours dans des centres d'accueil des autorités nord-américaines. Les parents de 386 d'entre eux ont été expulsés des États-Unis.

On a appris aussi que le Bureau de Réinstallation de Réfugiés a essayé de prendre contact avec les parents de 299 de ces enfants ces 7 derniers jours mais qu'il n'y a pas réussi car le gouvernement ignore où ils se trouvent.

Le début de l'application par l'administration Trump, en mai dernier, de la politique de tolérance zéro en matière d'immigration a soulevé une vague d'indignation nationale et internationale. Cette politique prévoit une procédure pénale pour toute personne qui traversera illégalement la frontière au lieu de procédures civiles comme cela était le cas avant. Ceci a entraîné la séparation de plus de 2 500 enfants de leurs

familles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/168723-etats-unis-plus-de-500-enfants-dimmigrants-sans-papiers-sont-toujours-separes-de-leurs-parents>



Radio Habana Cuba